

Aufruf zur Unterstützung des Teams IGS Nieder-Olm



Liebe Eltern, liebe Kolleg*innen, liebe Schüler*innen, die schönsten Geschichten schreibt der Sport, wenn die vermeintlich Kleinen die Großen besiegen. Jeder Nicht-Bayern-Fan kann dieser Aussage sicher uneingeschränkt zustimmen.

Helfen Sie mit, ein neues Kapitel einer solchen Erfolgsstory zu schreiben. Unsere kleine Schule hat in diesem Jahr mit den beiden Gymnasien in Bingen (SGG) und Nieder-Olm eine große Konkurrenz im Stadtradeln-Wettbewerb bekommen. In den vergangenen Jahren haben wir unangefochten den Pokal für uns erobert. In diesem Jahr haben uns die beiden Riesen überholt. Doch es ist erst Halbzeit und abgerechnet wird zum Schluss.

Platz	Team	Geradelte Kilometer	km pro Kopf	Radelnde	kg CO ₂
1.	SGG-Bingen	7.000	64	110	1.029
2.	Gymnasium Nieder-Olm	5.957	78	76	876
3.	IGS Nieder-Olm	5.853	75	78	860

Stand 22.6: Drei Schulen dominieren den Teamwettbewerb im Landkreis. Die Gymnasien sind in Reichweite.

Jeder Kilometer zählt. Eltern, Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler sind Teil der Schulgemeinschaft. Wenn Sie regelmäßig radeln, dann registrieren Sie sich unter www.stadtradeln.de. Wählen Sie in der Rubrik Kommune: „Landkreis Mainz-Bingen“ und als Team „IGS Nieder-Olm“ aus.

Sie können sich als Einzelperson registrieren oder ein neues Unterteam gründen (separate Anleitung beachten). Egal ob elektrisch unterstützt oder einzig auf Ihre Muskelkraft bauend, es zählen alle geradelten Kilometer in der Zeit vom 14.06. - 04.07.2021. Die Kilometer der vergangenen Tage können noch nachgetragen werden.

Helfen Sie uns, unseren Titel zu verteidigen. In den vergangenen Jahren haben wir attraktive Preise bekommen. Im letzten Jahr unterstützte das siegreiche Schüler*innen-Unterteam „Dorfradler“ ein Radprojekt in Afrika. Wir haben uns diverse Fahrradständer erstrampelt sowie eine eigene Fahrradreparaturstation. Dank Stadtradeln wächst die Fahrradinfrastruktur an unserer Schule und die Anzahl der radelnden Schüler*innen und Lehrkräfte hat enorm zugenommen. Das schützt das Klima, ist gesundheitsfördernd und hilft gegen Lockdown- bzw. Schulfrust 😊.

Ein sportliches Dankeschön vorab an alle Unterstützer*innen

Team-Captain Jochen Barth